
В среду, 7 октября, 
состоялось первое 
заседание Костромской
областной Думы 
VI созыва. Депутаты
выбрали председателя
и его заместителей, 
определили 
количество, численный
состав и руководителей
профильных комитетов,
а также наметили 
приоритетные цели 
регионального 
законодательного 
собрания 
на ближайшие пять лет. 

Делать все 
возможное

Открыл заседание Костром�
ской областной Думы VI созыва
Андрей Бычков на правах само�
го старшего по возрасту депу�
тата. Он подчеркнул, что впере�
ди парламентариев ждут слож�
ные задачи и большая серьез�
ная работа, в частности, подго�
товка и принятие бюджета 2016
года. "Наш с вами общий долг
— служить Отечеству, своему
региону каждый день, каждый
час. Делать все возможное для
улучшения жизни наших земля�
ков, чтобы постоянная связь с
избирателями стала нормой де�
ятельности депутатов", — ска�
зал Андрей Бычков. Он также
пожелал депутатскому корпусу
конструктивной работы совмес�
тно с руководством региона,
администрацией Костромской
области и общественными
объединениями. В умении слы�
шать друг друга, находиться в
постоянном диалоге — первый
шаг к эффективному развитию
региона. 

Смотрите, кто
пришел

В новом созыве состав Кос�
тромской областной Думы из�
менился на 40 процентов. Сре�
ди депутатов — предпринима�
тели, руководители предприя�
тий, представители бюджетной
сферы. Новичков (их 16 чело�
век) видно сразу, они к депутат�
ской деятельности только при�
выкают. 

У Думы VI созыва мужское ли�
цо, среди 36 парламентариев
всего одна женщина, Надежда
Шелепова. Она врач, заведую�
щая участковой службой кос�
тромской детской поликлиники
№1. Надежда Александровна

призналась, что быть единс�
твенной женщиной в мужском
коллективе оказалось очень
комфортно. Однако уступать
коллегам�мужчинам она не со�
бирается: "Планирую активно
работать и помогать людям не
только как врач, но и как депу�
тат. Написала заявление в коми�
тет по здравоохранению, соци�
альной политике и занятости на�
селения и в комитет по вопро�
сам материнства и детства, мо�
лодежной политике, спорту и ту�
ризму. Мне это близко. Работая
в Думе, надеюсь принести еще
большую пользу людям".

Дела партийные
В областной Думе нового созы�

ва начали работу фракции четы�
рех политических партий — "Еди�
ной России", КПРФ, "Справедли�
вой России" и ЛДПР. 

Самым многочисленным депу�
татским объединением стала
фракция "Единая Россия" (28
мандатов, из которых 15 — по
партийным спискам и 13 — по
одномандатным округам). Одна�
ко это вовсе не значит, что мне�
ние депутатов из других фрак�
ций не будет иметь веса. Руково�
дитель фракции "Единой Рос�
сии" Костромской областной Ду�
мы Михаил Козлов заверил: "Ес�
ли депутаты внесут аргументи�
рованное взвешенное предло�
жение, наша фракция с ним сог�
ласится. Проблем еще очень
много, и их предстоит решать.
Но если все усилия направить по
одному вектору и работать на
благо жителей Костромской об�
ласти, я думаю, результат будет
положительный". 

Позитивно настроен и руково�
дитель фракции ЛДПР Юрий
Кудрявцев. То, что он —  единс�
твенный представитель своей
партии в Костромской облас�
тной Думе, его не смущает. "В
планах — эффективная работа,
направленная на улучшение
жизни костромичей", — говорит
Юрий Петрович, опираясь на
свой многолетний опыт депутат�
ской деятельности. 

Председатель 
и его 
заместители

Председатель у Костромской
областной Думы VI созыва дейс�
твительно новый. Им избран сек�
ретарь Костромского региональ�
ного отделения партии "Единая
Россия", руководитель благотво�
рительного фонда "Единение"
Алексей Анохин. 

Его кандидатуру рекомендова�
ла фракция "Единая Россия".
Второго кандидата на пост пред�
седателя Костромской облас�
тной Думы — Александра Плюс�
нина выдвинула фракция партии
"Справедливая Россия". Голосо�
вание было тайным. В итоге
большинством голосов победу
одержал Алексей Анохин. Кос�
тромичи знают его как грамотно�
го управленца, многие годы ку�
рировавшего социальную сфе�
ру. В его послужном списке ру�
ководство комитетом по делам
молодежи администрации об�
ласти, департаментом социаль�
ной защиты населения, департа�
ментом образования и науки

Костромской области. На протя�
жении последних лет он испол�
нял обязанности первого замес�
тителя губернатора Костром�
ской области, затем возглавил
благотворительный фонд "Еди�
нение". 

Алексей Анохин обозначил
принципы, которыми он намерен
руководствоваться на посту
председателя регионального за�

конодательного собрания. "Каж�
дый избранный депутат может
быть услышан и поддержан всем
депутатским корпусом, если он
разделяет три основных принци�
па — интересы страны, Кос�
тромской области и наших зем�
ляков. Исходя из этого, я ставлю
для себя задачу — объединить
депутатский корпус в единую
слаженную команду, цель кото�
рой — сделать нашу область ус�
пешной, экономически стабиль�
ной, а жизнь костромичей — ка�
чественной и благополучной.
Дума VI созыва должна стать эф�
фективным механизмом разви�
тия региона", — сказал Алексей
Анохин. 

С ним согласен и Александр
Плюснин: "Партийность, конечно,
важна, но самая главная цель —
это благосостояние жителей Кос�
тромской области. Мы должны
работать на один результат". 

Также тайным голосованием
были выбраны заместители
председателя областной Думы.
Ими стали опытные депутаты
Алексей Ситников, Сергей Де�
менков и Иван Богданов. 

Социальных 
комитетов стало 
больше

Не два, как раньше, а три. А
всего в Думе нового созыва
профильных комитетов будет
семь. Именно там начинается
обсуждение всех законопроек�
тов, которые потом рассматри�
ваются на заседании областной
Думы. 

Комитет по государственному
устройству и местному самоуп�
равлению, депутатской деятель�
ности, регламенту и информаци�
онной политике Думы возглавит
Андрей Бычков. Олег Скобелкин
продолжит руководить комите�
том по бюджету, налогам, банкам
и финансам. Председателем ко�
митета по экономической поли�
тике и предпринимательству
стал Сергей Калашник. Агропро�
мышленный комитет будет рабо�
тать под председательством Ва�
дима Курбанова. Председателем
комитета по труду и социальной
политике избран Александр
Плюснин. Комитет по образова�
нию, культуре и делам архивов,
как и в прошлом созыве, возгла�
вил Юрий Кудрявцев. Председа�
телем комитета по вопросам ма�
теринства и детства, молодеж�
ной политике, спорту и туризму
стал Вячеслав Головников. Все
комитеты проведут первые засе�
дания в ближайшее время. Впе�
реди у депутатов напряженная
работа. 

Екатерина МАЙ
Фото 
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В ОБЛАСТНОЙ ДУМЕ  

Шестой созыв 
начал работу
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